

PFARRE Aktuell



6/2026

SO, 8. Februar 2026 | 5. Sonntag im Jahreskreis

Sa, 07.02.	19.00 Uhr	Dörflikirche	Hl. Messe
So, 08.02.	09.00 Uhr	Maria Schöndorf	Hl. Messe
So, 08.02.	10.30 Uhr	Stadtpfarrkirche	Hl. Messe, Vorstellgottesdienst Erstkommunionkinder Schulcampus Pestalozzischule und Stadtschule
Mi, 11.02.	8.00 Uhr	Stadtpfarrkirche	Hl. Messe
Fr, 13.02.	8.00 Uhr	Dörflikirche	Hl. Messe
Sa, 14.02.	19.00 Uhr	Dörflikirche	Hl. Messe
So, 15.02.	09.00 Uhr	Maria Schöndorf	Wortgottesfeier
So, 15.02.	10.30 Uhr	Stadtpfarrkirche	Wortgottesfeier

EK-Vorstellgottesdienst VS Stadtschule + Bildungscampus Pestalozzischule

Am Sonntag, 8. Februar feiern die Kinder dieser beiden Schulen ihren Vorstellgottesdienst um 10.30 Uhr in der Stadtpfarrkirche!

Kolping Kinder Fasching

Die Kolpingsfamilie Vöcklabruck lädt dann am Nachmittag (So, 8. Februar) zum Kinderfasching ein! Beginn ist um 14.00 Uhr vor dem Kolpinghaus. Faschingsumzug zum Stadtplatz! Anschließend im Kolpinghaus: Krapfenjause und Kinderunterhaltung.

Trauer und Dankbarkeit: Bischof em. Maximilian Aichern OSB

26. Dezember 1932 – 31. Jänner 2026

Maximilian Aichern Benediktiner aus St. Lambrecht, wirkte ab 1982 als Bischof von Linz und prägte die Diözese durch Nähe zu den Menschen und flächendeckende Visitationen.

Als „Sozialbischof“ setzte er sich über Österreich hinaus für Menschenwürde, soziale Gerechtigkeit und kirchliche Verantwortung ein.

Ein besonderes Anliegen waren ihm die Zusammenarbeit aller Dienste in der Kirche sowie die Förderung von Frauen und Gleichstellung.

Sein Wirken blieb bis ins hohe Alter von Einfachheit, Dialogbereitschaft und dem Wahlspruch „In caritate servire“ (In Liebe dienen.) getragen.

Viele Menschen unserer Diözese und unserer Pfarrgemeinde erinnern sich an ganz persönliche, prägende Begegnungen mit unserem Bischof – wir werden ihn stets als Hirten in Erinnerung bewahren, der den Menschen auf Augenhöhe, mit einem unglaublichen Namensgedächtnis und großer Herzlichkeit begegnet ist.



Valentinstag: Paarsegnung am 12. Februar

Zur Segensfeier für Paare anlässlich des Valentinstages laden wir sehr herzlich ein: Do, 12. Februar 2026, Vöcklabruck, Stadtpfarrkirche, 19.00 Uhr.
Musikalisch gestaltet wird die Feier von den Young Voices Unigenach.
Im Anschluss gibt es die Möglichkeit, im Stadtcafé Vöcklabruck gemeinsam ein dreigängiges Valentins-Menü zu genießen (Tischreservierung: 07672/23462).

Frauenmesse und Frühstück

Die kfb lädt am Freitag, 13. Februar um 08.00 Uhr zur Frauenmesse in der Dörflikirche und zum anschließenden Frühstück mit fröhlichem Beisammensein im Fasching herzlich ein.

Redaktionsschluss Pfarrblatt

Für die kommende Ausgabe unseres Pfarrblatts (erscheint am 25.3.) ist am 1.3. Redaktionsschluss. Beiträge senden an: pfarre.voecklabruck@mailbox.org

TALITAKUM – Steh auf und geh mit!

6-wöchige christliche Lebensschule in der Fastenzeit 2026 (Start 18.02.2026)

Bist du auf der Suche nach einem Leben, das einfach und doch wesentlich ist, das von Vertrauen und Liebe geprägt ist? Fühlst du dich mit deinen christlichen Wurzeln verbunden und suchst du neue Formen, wie du eine geerdete, zeitgemäße Spiritualität leben kannst? Dann bist du hier richtig.

Was erwartet dich?

- Ein gedrucktes Workbook
- Wöchentliche Podcasts zum Thema der Woche: Sehnsucht – Innehalten - Ballast abwerfen - Ja zum Leben - Potential entfalten - Ganz werden
- Wöchentliche Austauschtreffen:
Online immer montags von 19.00 – 20.30 Uhr
In Präsenz immer dienstags, 19.00 – 21.00 Uhr, Maximilianhaus

Anmeldung & Infos: www.talitakum.at; margit.Schmidinger@diozese-linz.at

Danke für jahrzehntelangen Dienst

Als Pfarrgemeinde möchten wir uns von Herzen bei **Ernst Huber** und **Martin Kastner** bedanken. Über viele Jahrzehnte haben sie treu und zuverlässig bei unseren Messfeiern ihren Dienst als Kommunionspender versehen.

Beide werden mit Ende März ihren Dienst beenden.

Wir sprechen ihnen unseren tiefen Dank und unsere Wertschätzung aus und wünschen beiden Gottes Segen und Gesundheit für ihren weiteren Weg.

Gleichzeitig möchten wir anregen, ob sich jemand diesen schönen und wertvollen Dienst vorstellen kann und bereit ist, eine eintägige Ausbildung dazu zu absolvieren. Gerade bei der Abendmesse in der Dörflikirche gibt es mittlerweile einen Engpass bei den Kommunionspender:innen.

Bei Interesse bitte bei Barbara Hofwimmer melden.